

JUILLET 1986

N. 2

EDITORIAL : J. GAZEL

LE MOT DU PRESIDENT

Le premier numéro -premier pas- de notre bulletin de liaison "CONTACT" a été diffusé il y a trois mois. Jusqu'à présent nous n'avons guère eu d'échos ! Le Bureau, en comité de rédaction et moi, espérions avoir une avalanche de lettres acides ou sucrées, mais rien ou presque rien ne nous est parvenu, alors que nous pensions que certaines rubriques "appelleraient quelques remarques" ou inciteraient des réponses ou des questions... Mais serait-ce la révélation d'une grande majorité silencieuse chez nos amis ou l'application du proverbe "qui ne dit mot consent".

Quoiqu'il en soit notre fête annuelle du 8 juin dernier a été considérée comme réussie grâce au ciel puisqu'il a été bien clément mais surtout grâce à l'équipe d'organisation qui a tellement bien fait les choses que tout s'est déroulé admirablement et dans une ambiance "cool" ; Merci à tous. Certes le nombre des participants (140 environ) a été bien inférieur à celui des deux premières années mais compte-tenu des circonstances (le BRGM n'est pas à la joie !) la qualité a paru se substituer à la quantité comme on a coutume de dire ! Précisons que des camarades éloignés ont tenu à être présents à cette réunion familiale et non des moindres puisque toute la hiérarchie était représentée et quel plaisir nous avons eu de retrouver tous ces "Anciens" depuis les "sans grade" jusqu'à de prestigieux sommets de notre cher Organigramme d'hier et d'avant-hier !

Que soit grandement remerciée également l'équipe d'animateurs entraînée par notre "Amiral", qui nous a fait crouler de rire dans des sketches bien amusants.

Félicitons aussi notre "Chef" Bocuse Régional qui nous avait préparé un excellent buffet-repas bien arrosé et tous ceux qui ont participé à cette belle fête (visites préparées du château et de la ville de Meung, etc...), avec une mention spéciale pour le rallye-auto dont le trajet et la préparation ont été remarquables et ont fait "transpirer" les "neurones" des participants, bien contents de la performance !

Le compte-rendu de cette mémorable journée du 8 juin à Meung s/Loire vous est donné plus loin.

*
* *
*

Après les réjouissances, la tristesse : en effet pour vous annoncer la disparition subite de notre ami Guy DUBUS (nous nous sommes retrouvés nombreux pour un dernier adieu le 4 juin), lui qui avait participé à la création de notre Amicale et qui était membre de notre Conseil d'Administration.

Ensuite, il faut bien évoquer la situation de notre cher BRGM qui, après avoir passé bien des turbulences annoncées souvent par nos plus hautes autorités, se trouve maintenant dans une zone de décompression avec les conséquences que vous savez.

Nous souhaitons, tel le Phoenix ressuscité, qu'il retrouve force, santé et réussites. Mais nous pensons surtout à tous nos camarades qui quittent le Bureau avec une certaine amertume ou un certain regret d'avoir à tourner une page sans avoir terminé ce qu'ils avaient projeté de réaliser... à tous ceux-là nous adressons nos amicales sympathies en leur souhaitant bonne chance dans leurs nouvelles activités... et sans faire de Prom/Com disons que, ceux qui le voudront bien, seront les bienvenus à notre Amicale puisqu'ils deviennent, eux aussi, des "Anciens".

Le désir de créer des structures régionales, s'il a fait couler de l'encre, ne semble pas avoir mobiliser beaucoup de camarades. Signalons quelques volontaires pour un éventuel groupe du Sud-Est et surtout un projet qui suit son cours concernant le Groupe Paris-Ile-de-France pour lequel une réunion est prévue en septembre/octobre sur... un bateau-mouche si c'est réalisable.

Le projet CLAIRE (Commission de Liaison Agriculture, Industrie, Recherche et Enseignement) dans la région Centre se précise avec la désignation de camarades comme conseillers bénévoles lors d'une première réunion (22 mai) qui doit être suivie d'une autre au cours du mois de juillet.

Enfin, n'oubliez pas notre Assemblée Générale du mois d'octobre ou novembre qui doit faire l'objet d'une prochaine convocation avec toutes les précisions nécessaires.

A vous tous et surtout à nos retraités : Bonnes Vacances !

FÊTES ET ANIMATIONS

COMITE DES FETES ET ANIMATIONS

Pour coordonner et animer les différentes activités de fêtes, rencontres et loisirs, un "Comité des fêtes et animations" a été créé et mis en place lors du dernier Conseil d'Administration.

Pour cette année, ce Comité est composé de nos camarades :
COLLIEN Marcel, CHOULEUR Yves, BECAULT Jacqueline, GERARD Georges, DARCHEVILLE Ignace, GALLE-CAVALLONI Henri.

Son activité principale durant ce premier trimestre a été l'organisation de la troisième fête annuelle de l'Amicale, dont différents compte-rendus sont relatés ci-après.

Nous remercions tout particulièrement notre ami COLLIEN Marcel qui a consacré beaucoup de son temps et de son énergie à la réussite de notre fête de Juin. Nombreux ont été en effet les démarches téléphoniques et les déplacements pour les contacts, les visites et le choix du lieu en fonction des critères prix, capacités, date choisie, etc. De même que le suivi des fiches-réponses, le collationnement des participations et l'envoi des programmes, ont mobilisé une bonne partie de son temps sur une période d'un mois.

Pour les prochains jours, après la période des congés annuels, le Comité se penchera sur quelques propositions d'activités faites par des camarades.

- * Soirée sur Le BATEAU-MOUCHE (Melle COUPAS)
- * Soirée CINEMATOGRAPHIQUE de films amateurs (M. MARCHESSEAU)
- * Participation à la SAINTE-BARBE dans les S.G.R.
- * EXCURSION subventionnée (M. MARCHESSEAU)
- * Repas GASTRONOMIQUE (4ème trimestre 1986)

ECHOS SUR LA FETE ANNUELLE DU 8 JUIN 1986

Cette fête annuelle du 8 juin 1986, qui a eu lieu dans l'Orangerie du Château de MEUNG-sur-LOIRE, fût encore une agréable journée de rencontres pour Les Anciens.

Au traditionnel repas, préparé par M. LONGEVAL et son Equipe, et précédé d'un apéritif, étaient associées quelques activités fortement appréciées :

- * D'abord un jeu rallye automobile suivi par 7 équipages ;
- * des visites du Château guidées par le propriétaire lui-même le matin et l'après-midi ;
- * des visites de la ville, de même le matin et l'après-midi, guidées par notre sympathique Madame RONCIER, habitante de longue date et Conseillère de la ville ;
- * la randonnée cyclotouristique fût annulée faute de candidats suffisants (1 seul) ;

Dans l'après-midi, entre le dessert et le café, notre ami MARCHESSEAU, avec la complicité de deux compères, a su nous divertir avec quatre sketches loufoques de sa composition et animés à l'aide d'instruments des plus inattendus (pot d'échappement, vieux pneus, chambre à air, vieilles godasses, balonnets, vieux habits, etc.).

La journée se termina par la proclamation des résultats du jeu rallye et la remise des prix.

Pour quelques-uns, elle se poursuivit jusqu'à 22 heures chez Madame RONCIER, autour d'une table, où souvenirs et autres furent évoqués, agrémentés de petits gateaux et de coupes de Champagne. Bien sympa !

Nous regrettons cependant la moindre participation des Anciens cette année, comparée aux deux années précédentes, qui était de 138 participants, pour 225 en 1984 et 240 en 1985 (voir analyse des participations).

LISTE DES CAMARADES PRESENTS A LA FETE, seuls, accompagnés de leur conjointe ou conjoint et parfois de parents et amis.

A	ALSAC Claude ANGE Eugène ARVOIS Roland	I	IMHOFF Roger
B	BEAUMONT Claude BEAUVILLE Louis BEDOURET Daniel BERTUCAT Michel BIRAIIS André BOULADON Jean BORNUAT Michel BERTON Yves BERTRANEU Jacques BOURNAT Georges	J	JACQUET Christianne
C	CAMBRAY Georges CANTAU Pierre CARRIVE Jean-Pierre CAUDRON Marcel CAVAUD Henri CAZAUX Marcel CHAUMONT Pierre CHIMAY Emmanuel CHOULEUR Yves COLLIEN Marcel	L	LALOUX Pierre LANEYRIE Paul LEMAIRE Bernard LEMARCHAND Roger LETALENET Jean LIOT André LE CHAPELAIN Jean-Rémy
		M	MARCHESSEAU Jacques MULLER Jean-Pierre M'BEMBA Gustave
		N	NOESMOEN André
		P	PAPPALARDO Sauveur PENIN Bernard PIERLOT Elyane PILET Philippe
		R	ROBINET Roland ROUSTAN Jean-Claude

D	DARCHEVILLE Ignace DELBOS Léon DESCHAMPS Clovis DOLLEZ Lucien DELAPORTE Philippe de la ROCHE Hubert	S	SANGNIER Brigitte SARCIA Jacqueline SAVOYE Jean SIEDEL Félix
E	EQUIOS Pierre	T	TEIXIDO Louis THOMASSIN Pierre TURLAND Michel
F	FAURE André FREY Lucien	V	VAUTRELLE Christian VYAIN Michelle
G	GAZEL Jacques GERARD Georges GUILLEMIN Claude		
H	HEETVELD Hans		

RESULTATS DU JEU-RALLYE AUTOMOBILE

Ce jeu-rallye, préparé par notre camarade Jacques BLOT spécialiste en la matière, et supervisé par COLLIEN Marcel, consistait en un parcours à effectuer à travers une partie de la Sologne, entre le BRGM et le Château de MEUNG-sur-LOIRE.

Des questions astucieuses, affectées de points, étaient consignées dans des enveloppes fermées, qu'il fallait ouvrir ou ne pas ouvrir à des étapes bien définies.

Suivant des indices à interpréter, une mauvaise enveloppe entraînait une pénalité. La confection d'un bouquet de fleurs des champs complétait le jeu.

1er prix : Une coupe, gravée de la mention "Premier rallye automobile de l'Amicale des Anciens du BRGM - 1986".

* équipage : MULLER Jean-Pierre

2ème prix : Un trophée, gravé de la mention "Premier rallye automobile de l'Amicale des Anciens du BRGM - 1986".

* équipage : CAMBRAY Georges

3ème prix : Trois bouteilles de vin de Sancerre. Ex aequo :

* équipage : CAUDRON Marcel

* équipage : ROUSTAN Jean-Claude

4ème prix : Deux bouteilles de vin de Sancerre.

* équipage : ALSAC Claude

5ème prix : Deux bouteilles de vin de Sancerre.

* équipage : FAURE André

6ème prix : Deux bouteilles de vin de Sancerre.

* équipage : IMHOFF Roger.

ANALYSE DU QUESTIONNAIRE DU MOIS DE MAI 1986

Le questionnaire relatif à la participation de nos camarades à la troisième fête annuelle de notre Amiclae, ainsi qu'à des suggestions, pour la prochaine fête et à un éventuel repas gastronomique, a été expédié au début du mois de mai. Il concernait l'ensemble de nos adhérents figurant sur l'annuaire 1985-1986, soit environ 400 envois.

98 de nos camarades ont retourné le questionnaire rempli. Merci aux 62 d'entre-eux qui ont répondu positivement pour leur participation le 8 juin. Merci aux 26 autres qui ont fait savoir leur regret de ne pouvoir y participer pour des raisons diverses de santé, de voyages ou de leur éloignement résidentiel. Merci aussi aux 5 camarades qui nous ont fait des suggestions pour la prochaine fête annuelle et aux 13 qui seraient participants pour un repas gastronomique.

Mais les autres 300 adhérents, et tout particulièrement les plus nombreux dans la Région Centre et la Région Ile de France, que pensent-ils et comment ressentent-ils nos efforts pour essayer une fois par an de se rassembler et de se revoir entre anciens camarades ? Un retour de leur part de ce questionnaire, avec un petit mot comme certains l'ont fait, nous aurait tout au moins, donné des éléments intéressants pour la suite de nos efforts et activités.

En fait, 25 % seulement de l'ensemble de nos adhérents ont manifesté un intérêt à cette journée du 8 juin par une réponse positive ou négative et seulement 16 % y ont participé directement.

Sur les 62 intentions de participation, 67 % émanaient de camarades résidant dans la Région Centre, 15 % dans la Région Ile de France, 18 % des autres régions. Si un bon pourcentage de présences de nos camarades éloignés est à remarquer, il en est un inquiétant, c'est celui de la participation de ceux qui sont les proches des Région Centre et de l'Ile de France. En effet, 43 camarades seulement sur 155 adhérents de la Région Centre et 9 camarades sur 72 adhérents de la Région Parisienne ont participé à notre manifestation.

Espérons que ce constat n'est qu'un fait occasionnel et qu'il n'aura pas d'incidences pour nos prochaines manifestations.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

PROCHAINE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

La prochaine Assemblée Générale ordinaire pour l'année 1986 aura lieu :

Le Vendredi 7 Novembre à 16 H 45

en l'Auditorium du BRGM à La Source.

Elle sera suivie d'un repas d'amitié, dont le lieu et l'heure seront précisés par une circulaire vers la fin du mois de septembre.

Dès maintenant, nous sollicitons les candidatures pour l'élection du prochain Conseil d'Administration. Nous demandons à nos adhérents désireux de nous aider dans nos tâches, de nous faire parvenir dès à présent leur intention et ce avant le 1er Octobre dernier délai.